
 

  

  

  

 11月 21日、仁川小学校コミュニティ室において、子ども見守り情報交換会を開催しま

した。宝塚市青少年センター所長、仁川小学校と宝塚第一中学校の校長先生、仁川幼稚園

の園長先生、自治会をはじめ各団体から 35 人が参加し、子どもの登下校時における活動

状況について情報を共有しました。仁川の各所でかなりの人数の方々が活発に見守り活動

をされていました。地域住民の方々も、下校時間にあわせて散歩や犬の散歩をして、下校

する子どもを見守っていただけるとありがたいです。  問合せ先：×× 

生活安全部 

11 月 30 日、仁川小学校コミュニティ室において、「不登校について」をテーマとし

て福祉ネットワーク会議を開催しました。23人が参加し、仁川小学 

校と宝塚第一中学校における対応や取り組みについてのお話を聴き、 

市教委教育支援課長より不登校の説明と市の支援に向けた取り組みに 

ついて伺いました。その後、質疑応答や意見交換をし 

て理解を深めました。  問合せ先：×× 

 

福祉部 

 

仁川小学校における緑化活動として、運動場の学習園においてサツ

マイモの栽培に協力しました。10月 28日、秋晴れの下、仁川小

1年生 100人と一緒にサツマイモを収穫しました。今年は例年に

比べて小さな芋が多かったのですが、子どもたちは宝探しのように 

目を輝かせて芋掘りを楽しんでいました。虫の幼虫やミミズが出てきて驚く一幕もあり

ました。子どもたちからは、「最後に大きいのがとれて嬉しかった」などの感想が聞か

れました。初めて芋掘りをした子が 3分の 1ほどおり、子どもたちに 

とってよい経験になったと思います。ご協力いただき 

ました鹿塩自治会の皆様、ありがとうございました。 

        問合せ先：×× 

環境部 

 

9月 20日、仁川小学校の体育館において、ホタルの学習会を開催しまし

た。3年生児童が、小仁川に生息するホタルの生態や自然界の摂理、環境

問題、自然環境を守るための学習をしました。なぜ自然を守らなけ 

ればならないのか、ゴミのポイ捨てなどで自然を壊すことによって食物連鎖の一部の生物

が失われるとそれらを食べて育つ生物が生きられなくなるということ、小仁川にいる蛍は

日本にしかいないゲンジホタルだということ、ホタルが光る仕組みや、ホタルが光るのは 

仲間を呼ぶためだということ、遠くの蛍を仁川

で放してはいけないことなどを学びました。子

どもたちは真剣にメモをとり、積極的に発表

し、ホタルクイズに目を輝かせて答えていまし

た。   問合せ先：×× 

 

環境部 

11月 27日、仁川小学校コミュニティ室において、雅楽の歴 

史を学ぶ会を開催しました。25人が参加し、熊野神社宮司で 

ある左尾（さび）氏から雅楽の歴史を教わりました。雅楽は朝 

鮮半島から仏教とともに日本にやってきて、最盛期は平安中期と言われているそうで

す。次に、雅楽の各楽器の特徴を、ユーモアを交えて説明していただきました。最後に、

廣田神社の大宮氏と左尾夫妻により、笙・篳篥・龍笛による吹物、越殿楽を演奏してい

ただきました。宮内庁雅楽部などの演奏をテレビで視聴するしかなかった私達に、約

700年前から変わることのない 

楽器の音を素晴らしい演奏で聴か 

せてくださいました。 

 問合せ先：×× 

 

           

文化交流部 

10月 15日、仁川小学校コミュニティ室において、福祉用具の展示会を開催

しました。（株）ヤマシタ様と（株）セリオ様が手すりや歩行器などの福祉用

具を展示し、用具の扱い方やレンタル料などについて説明してくださいまし

た。参加された 10 人の方からは実情に沿った質問もあり、関心度の高さが

うかがえました。 問合せ先：×× 

           machikyo_kenko@sc21nigawa.com 

健康部 


